
順位 通 告 者 発 言 の 要 旨
答 弁 を
求める者

発 言
時 間

１．にぎわい拠点の創出について 町長

　⑴地域おこし協力隊を活用し、町民間でにぎわいを創 企画財政部長

　　り出すための拠点づくりについて

２．学校外教育の推進について 教育長

　⑴英検、漢検、歴検等の合格者への検定費用無償化に 教育次長

　　ついて

　⑵学校外教育推進への取り組み方について

１．東蕗田地内の一級町道８号線と県道５６号線（つく 町長

　　ば古河線）交差点から栗山地内の筑波サーキット西 産業建設部長

　　側道路までの延伸の進捗状況と今後の予定について

２．災害時要支援者の避難について 町長

　⑴災害時要支援者の掌握、名簿の作成、避難や避難所 保健福祉部長

　　における支援体制について

　⑵要配慮者で要援護者に当たる方（身体障害者手帳一

　　級または二級、療育手帳、要介護３・４・５で自宅

　　介護を受けている、生命維持に必要な医療ケアを受

　　けている、人工透析を受けている）の避難や避難所

　　における支援体制について

１．下水道について 町長

　⑴進捗状況（２０２０年以降） 産業建設部長

　⑵今後の計画

１．八千代町の特殊性を生かした農業の振興について 町長

　⑴過去の八千代町の農業生産 産業建設部長

　⑵今後の新しい農業の振興

２．筑西幹線道路の進捗について 町長

　⑴筑西幹線道路の進捗状況 産業建設部長

　⑵工事車両の運搬と通路

　⑶今後のアクセス進路の目標計画
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１．鳥インフルエンザの感染発生について 町長

　⑴国、県はどのような関わりを持ったのか 産業建設部長

　⑵八千代町の協力体制は

　⑶今後の鳥インフルエンザに対する対応は

　⑷当事者の処分時の対応は

１．学校図書費について 教育長

　⑴学校図書の近隣市町の過去３年間の購入予算額につ

　　いて

　⑵学校図書の在り方における今後の方針について

　⑶町立図書館の過去３年間の購入費と入館者数の推移

　　について

　⑷巡回図書貸し出しと小中学生への読書運動の継続に

　　ついて

２．生活排水について 町長

　⑴公共下水道の計画を見直し、農業集落排水事業や合 産業建設部長

　　併浄化槽に転換することについて

１．消火栓の設置と火災への対応について 町長

　⑴行政区当たりどのくらい設置しているか 総務部長

　⑵今後の予定はあるか

　⑶出火時の町からの見舞金について

１．少子化対策について 町長

　⑴町独自の少子化対策はどのようなものか 保健福祉部長

　⑵町営住宅の建設により少子化の歯止めを 企画財政部長

２．小中学校の防犯対策は 教育長

　⑴埼玉県戸田市の中学校への１７才高校生の侵入事件

　　をふまえて町内小中学校の防犯対策は万全か

１．町内養鶏場における鳥インフルエンザ発生に対する 町長

　　町の対応について 産業建設部長

　⑴国内及び県内での発生が頻発する中、町内には県内

　　最大級の養鶏場があり、町内においても発生が懸念

　　されていたが、発生した場合の対応策等の事前の備

　　えはどうなっていたのか

　⑵町内中心部にて発生してしまったが、住民の生活環

　　境、健康管理、教育現場、企業や農作物等の経済活

　　動など周辺への影響は大変大きかったと思われる。

　　今後まちづくりを進める上で今回の事態をどのよう

　　に捉え、今後に生かしていくか
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